

Und meine Seele spannte
weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande,
als flöge sie nach Haus.



Traurig nehmen wir Abschied von unserem Bruder, Schwager, Göd, Onkel und Cousin,
Herrn

Josef Steindl

Mitglied des Seniorenbundes Bergheim

welcher am Samstag, dem 3. August 2024, im 86. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Sepp bei der Seelenmesse am
Samstag, dem 10. August 2024, um 9.45 Uhr in der Pfarrkirche Bergheim.

Den Seelenrosenkranz beten wir am Freitag, dem 9. August,
um 19.00 Uhr ebenfalls in der Bergheimer Kirche.

In Liebe und Dankbarkeit

Elisabeth
Schwester

Hilde
Schwägerin

Hans und Johanna mit Martin und Stefan
Sepp und Christiane mit Julia, Manuel und Fabian
Roman und Georgina
Herbert mit Thomas, Christine und Sandra
Patenkinder mit Familien

im Namen aller Verwandten

Auch ohne Beileidsbekundungen wissen wir um euer Mitgefühl.